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VERBALE N. 1 

Il giorno 9 settembre 2021, alle ore 18:30, regolarmente convocato, si è riunito il Consiglio di 

Istituto in modalità telematica su piattaforma G-Suite, con link https://meet.google.com/mpk-kopz-

yki , per discutere il seguente ordine del giorno: 

 
1. Richiesta disponibilità Palestra Rodari – Società Sportiva Maxima Volley;  

2. Comunicazione del Dirigente Scolastico.  

 

Presiede il Consiglio il Presidente Marco Vacchiano; svolge le funzioni di segretario la prof.ssa 

Maria Fiermonte. 

 

Sono presenti: 

Dirigente scolastico 

Campanale Leonardo 

Componente docenti 

Arena Rosa, Cristantielli Rosa, Fiermonte Maria, De Tommaso M. Lucrezia, Nicassio Adelina, 

Selvaggi Anna, Tanzella Cassandra. 

Componente genitori 

Logreco Giovanni, Garasto Emanuela, Grandolfo Gianluca, Grandone Rosaria, Grimaldi Fabio, 

Pastore Addolorata, Vacchiano Marco. 

Componente personale ATA 

Meriello Mariella 

 

Risultano assenti: 

Locorotondo Domenico (componente docenti) 

Ciaula Maria (componente genitori) 

Marzulli Lavinia (componente personale ATA) 

  

 Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara validamente costituita l’assemblea. 

 

Su motivata richiesta del Dirigente, il Presidente propone di integrare i punti dell'ordine del giorno, 

così come di seguito riportato: 

 

 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 
2. Richiesta disponibilità Palestra Rodari – Società Sportiva Maxima Volley;  

3. Comunicazione del Dirigente Scolastico.  

 

DELIBERA n. 1 
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

PRESO ATTO dell’odg integrato; 
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https://meet.google.com/mpk-kopz-yki
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DELIBERA 

all’unanimità dei presenti l’approvazione del nuovo ordine del giorno. 

 

 

1.  Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

Prende la parola la segretaria, prof.ssa Fiermonte, che dà lettura del verbale del Consiglio di Istituto 

del 28/06/2021 pervenuto a tutti i consiglieri via mail. 

 

DELIBERA n. 2 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

PRESO ATTO del verbale della seduta precedente, 

 

DELIBERA 

l’approvazione del verbale della seduta precedente all’unanimità dopo ampia discussione a cui 

partecipano tutti i componenti del Consiglio. 

 

   

2. Richiesta disponibilità palestra Rodari – Società Sportiva Maxima Volley 

Il Dirigente Scolastico riferisce che è pervenuta richiesta da parte del Presidente della Società 

Sportiva Maxima Volley per l’utilizzo della palestra della sede “Rodari” dalle ore 17,00 alle 21,00 

nei giorni del martedì e venerdì.  

Il Dirigente precisa che risulta indispensabile acquisire il benestare del Comune con il quale si dovrà 

stipulare un nuovo protocollo di Intesa. Pertanto, l’istituzione scolastica può fornire il proprio 

consenso in maniera preventiva all’uso delle palestre, salvo verificare la compatibilità con le attività 

didattiche che saranno definite nel corso dell’anno scolastico, purché le associazioni sportive si 

occupino di: 

 Presentare calendario dettagliato del periodo, dei giorni e degli orari di utilizzo delle palestre 

e degli spazi esterni, impegnandosi a comunicare tempestivamente eventuali variazioni; 

 Osservare tutte le norme e le disposizioni vigenti; 

 Assicurare la vigilanza durante le ore di utilizzo e la custodia e la sicurezza del plesso anche 

al termine delle attività con la chiusura di tutti gli accessi; 

 Pulire, sanificare e disinfettare tutti gli ambienti (palestra, bagni, attrezzi) al termine del loro 

utilizzo e provvedere alla compilazione di un apposito registro che riporti la data e l’ora 

dell’avvenuta igienizzazione; 

 Provvedere alla raccolta differenziata dei rifiuti prodotti e al relativo smaltimento. 

 

Per ogni ulteriore adempimento/requisito si farà riferimento al protocollo di Intesa per l’utilizzo 

delle palestre nell’ a.s. 2021/22 che sarà sottoscritto tra il Comune di Casamassima e i dirigenti 
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scolastici del territorio. 

 

Il Dirigente Scolastico invita il Consiglio ad esprimere il proprio parere. 

 

DELIBERA n. 3 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

VISTE le attribuzioni del Consiglio di Istituto previste dal D. Lgs del 16 aprile 1994, n. 297; 

VISTO il D.I. 129/2018 “Regolamento recante istruzioni generali sulla gestione amministrativo-

contabile delle istituzioni scolastiche, ai sensi dell’articolo 1, comma 143, della legge 13 luglio 

2015, n. 107” ed in particolare l’art. 45 comma 2 lett. d); 

VISTO il Regolamento di Istituto e relative integrazioni; 

VISTI i Protocolli sulla Sicurezza; 

VISTO Protocollo di Intesa per l’utilizzo delle palestre nell’ a.s. 2020/21, sottoscritto tra il 

Comune di Casamassima e i dirigenti scolastici del territorio in data 05/10/2020; 

PRESO ATTO della richiesta pervenuta dall’ associazione sportiva Maxima Volley; 

CONSIDERATA la valenza educativa delle attività sportive; 

 

dopo ampia e articolata discussione che coinvolge tutti i componenti del consiglio 

 

D E L I B E R A 

all’unanimità dei voti, espressi in modo palese per alzata di mano, che sia accordato l’utilizzo degli 

spazi esterni, delle palestre e dei bagni adiacenti delle sedi richieste dell’istituto comprensivo, a 

condizione che  le associazioni interessate si attengano al regolamento predisposto e parte integrante 

del Regolamento di Istituto, rispettino il protocollo di sanificazione (sia in fase di utilizzo, sia al 

momento della consegna) e formalizzino la consegna e la restituzione delle chiavi presso 

l’istituzione scolastica. 

 

 

3. Comunicazione del Dirigente Scolastico.  

 

 

Prende la parola il Dirigente il quale riferisce di aver appreso, in occasione di una riunione presso il 

Comune, che il nostro istituto potrebbe essere coinvolto in un progetto con la società TIM per 

l’installazione di reti in fibra; ciò risolverebbe i problemi di connessione, soprattutto per la sede 

Rodari. 

Il Dirigente prosegue il proprio intervento mettendo al corrente il Consiglio dell’oggetto di un altro 

incontro tenutosi presso il Comune, ossia l’avvio del servizio mensa in data 4 ottobre 2021.  

Il servizio sarà fornito dalla Ditta Pastore che dovrà attenersi, per quanto riguarda il menù da 

proporre, alle rigide disposizioni della Asl e frutto di precise constatazioni medico-scientifiche, 

pertanto non potrà essere modificato nel corso dell’anno come è stato fatto gli anni scorsi. 
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Data l’importanza che riveste l’avvio del servizio mensa, il Dirigente comunica le seguenti 

informazioni: 

- La Ditta Pastore si impegna a controllare giornalmente il green pass del personale incaricato alla 

dispensa dei pasti. 

- Verrà consentito il pasto fino ad un debito di 5 pasti.  

- Per il pagamento delle quote i genitori faranno ricorso alla piattaforma nazionale pago PA, una 

modalità che sarà utilizzata anche per il versamento dell’assicurazione e per qualsiasi altro 

pagamento destinato all’istituzione scolastica. 

Il Presidente nel prendere la parola aggiunge che, allo scopo di sensibilizzare la comunità scolastica 

all’importanza di una corretta alimentazione, i genitori componenti la Commissione Mensa 

parteciperanno ad un incontro informativo organizzato dal Comune, che si terrà in tempi brevi, e in 

seguito saranno invitati a pranzare a scuola insieme ai bambini.  

Inoltre, nel corso dell’anno scolastico, il Comune in collaborazione con la ditta Pastore, avrà cura 

di pianificare progetti di educazione alimentare rivolti agli alunni dell’istituto. 

 

 

Avendo esaurito l’ordine del giorno, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 19:30 circa. 

             

             Il Segretario                                                                                        Il Presidente 

        Maria Fiermonte                            Marco Vacchiano  
 


